

RINGKASAN

PENGEMBANGAN MANAJEMEN SUMBER DAYA MANUSIA DALAM MENINGKATKAN KEMAMPUAN ORGANISASI PADA UD. PARI KESIT KECAMATAN WULUHAN KABUPATEN JEMBER, Anwar Firmansyah, Nim P601192500, Tahun 2021, halaman 39, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Dr. Rizal SP, MP (Pembimbing PPPM)

Praktik Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (PPPM) merupakan kegiatan akademik yang wajib dilaksanakan oleh setiap mahasiswa Program Studi Magister Terapan Agribisnis pada saat semester III. Praktik pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (PPPM) adalah kegiatan mahasiswa untuk memperoleh ilmu pengetahuan, pengalaman, keahlian sesuai dengan kompetensi yang telah dimiliki. Kegiatan ini dilaksanakan di Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember yaitu di UD. Pari Kesit.

Organisasi merupakan kumpulan antara dua orang atau lebih yang bekerja sama dan mempunyai ikatan untuk mencapai suatu tujuan bersama. Salah satu perusahaan yang membutuhkan adanya struktur organisasi adalah UD Pari Kesit yang bergerak dibidang produksi benih bersertifikat yang ada di Kabupaten Jember. Untuk menghasilkan suatu produk benih bermutu tentu perlu adanya struktur organisasi dan manajemen sumberdaya manusia yang baik guna untuk memproduksi Benih yang diinginkan. Secara spesifik pembenahan tersebut berkaitan dengan pembaharuan uraian-uraian pekerjaan pada setiap jabatan agar sesuai dengan fungsi yang sebenarnya, merancang struktur organisasi yang sesuai dengan strategi perusahaan, serta merancang program-program yang bertujuan untuk mendorong penerapan nilai-nilai perusahaan. Pada struktur organisasi di UD Pari Kesit membutuhkan satu devisi yang saat ini sangat dibutuhkan disetiap perusahaan yaitu devisi Administrasi dan Gudang yang berfungsi untuk mencatat semua administrasi di UD Pari Kesit dan juga memerlukan aplikasi untuk manajemen stok barang yang ada di UD. Pari Kesit.

Hasil dari Pengembangan Manajemen Sumber Daya Manusia Dalam

Meningkatkan Kemampuan Organisasi Pada UD. Pari Kesit Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember adalah terciptanya pembagian pekerjaan yang sesuai dengan bidang dan adanya aplikasi stok benih yang di buat sehingga memudahkan bagian produksi untuk mengetahui stok benih yang masih tersedia. Selain itu manfaat dari aplikasi stok benih yaitu mempermudah pemilik UD. Pari Kesit untuk mengetahui jumlah benih masuk dan benih padi yang sudah terjual sehingga memudahkan untuk menganalisa ketersediaan benih padi di musim selanjutnya.

(Jurusan Manajemen Agribisnis, Program Studi Magister Terapan Agribisnis, Anwar Firmansyah)